

# オーディションを終えて～保護者の声

(アンケートより抜粋)

親とはなれる時に泣きそうにしていた娘が、迎えに行ったときに舞台上で自信ある顔で立っていたので心底安心した。これからが楽しみです。ぜひ参加したい！

本日のオーディションは、受けた本人より、ご家族のみな様がドキドキしていたのではないのでしょうか私(母)も若かりし頃、夢を追いかけましたが叶わず。なので娘には楽しんでもらえたらと思います。人生に無駄な事などひとつもありません。いつかきっと力になります。

不安だった子どもが終わったあとに「自信をもって楽しかった」と言っていました。人前で大きな声を出すのは大人でも難しいことですが、舞台でもできたら大きな成果になると思いました。ありがとうございます。

ドキドキも大切な気持ちとても良い体験をさせていただきました。

母親である私自身、子どもの時にふるさときゃらばんのオーディションを受け、うつくしま未来博の時に行われた"ホクトウの森" に出演させていただきました。母親となった今、我が子にも同じステージに立ち、歌やおどりなど皆でひとつのものを創り上げる、そういったことをこの、ふるきゃらで体験させてあげたいと検索していたところ、今回のこのオーディションに出会いました。

娘が初めて自分でやってみたいとチラシをいただききたので、応募させていただきました。参加させていただいて、とても良い経験をさせていただいてありがとうございました。

良い体験をさせて頂き、ありがとうございました。昨日、足をケガして帰って来た時は、参加をキャンセルしなくてはいけないかと思いました。が親切にご対応頂きありがとうございました。

このような経験は、福島ではなかなか出来ないのも、良い経験になったと思います。ゲームやメディアが多い世の中ですので、直接「感じる」体験をさせていただいたことうれしく思います。

学校(全員配布ではない)からのお知らせを、自分から望んで受け取ってきたとの事で、このような機会をぜひ経験したいと話し合い、応募しました。